

LIEBER RODELFREUND,

es freut uns, dass du bei uns diesem schönen Sport in unserer idyllischen Winterlandschaft nachgehen willst. Aus unserer Sicht versuchen wir alles, dir bei uns am Königslehen schöne und entspannende Stunden zu ermöglichen. Damit dies auch gelingt, ersuchen wir dich, dich an die nachstehend angeführten Rodelregeln zu halten, damit dies für alle nicht nur zu einem lustigen, sondern auch zu einem sicheren Erlebnis wird. Königliches Rodelvergnügen wünscht dir das Team der Skischaukel Radstadt/Altenmarkt.

TO OUR TOBOGGANING FRIENDS

We are delighted that you want to pursue this brilliant sport in our idyllic winter landscape. We want to make every effort to help you to have a fun and relaxing time here at the Königslehen toboggan run. To make this possible, we ask you to please keep to the following tobogganing rules to ensure that everyone has fun and stays safe at the same time. The whole team at the Radstadt/Altenmarkt ski link hope you have lots of fun tobogganing.

Kontakt:

Zauchensee Liftgesellschaft
Zauchensee 28, 5541 Altenmarkt
Ski-/Rodelunfall Notruf Radstadt/Altenmarkt +43 6452 7479
Skiunfall Notruf Zauchensee +43 6452 4000



Leiste Erste Hilfe.
Provide assistance.



Beachte Sperren und (Warn-)Hinweise.
Follow directions.



Rodle nicht auf Skipisten.
Don't toboggan on ski slopes.



Fahre nicht mit dem Kopf voran.
Don't go head first.

Rodelvergnügen
Joy of tobogganing

RODELREGELN TOBOGGANING RULES



1.



Nimm Rücksicht auf Andere.
Watch out and take care.

2.



Verwende gute Ausrüstung.
Use proper equipment.

3.



Fahre angepasst und halte Abstand.
Control speed and keep distance.

4.



Am Rand Auf- oder Absteigen.
Walk on side.

5.



Halte die Rodelbahn frei.
Step aside.

6.



Rodle nicht unter dem Einfluss von
Alkohol oder Drogen.
No drugs or alcohol on toboggans.